

C.- Atendiendo al objetivo pastoral de este curso centrado en la celebración de la liturgia: ¿En las celebraciones litúrgicas te sientes partícipe?

• SÍ • NO

¿La preparación, participación y ornamentación de la celebración de la Eucaristía, en nuestra Parroquia te ayuda a vivir más tu fe?

• SÍ • NO

¿Por qué?

Las acciones llevadas a cabo en los tiempos fuertes (Adviento/Navidad, Cuaresma/Pascua) ¿te han ayudado a vivir más profundamente tu fe?

• SÍ • NO

¿Qué destacarías?

Este año hemos intensificado la Adoración Eucarística fundamental para nuestra vida comunitaria y espiritual. ¿Has podido participar de ella?

• SÍ • NO

¿En qué aspectos crees que te ha ayudado más?

D.- En este curso también hemos tenido como objetivo la atención a la Pastoral Familiar. ¿Se percibe la acción Pastoral Familiar en la vida comunitaria?

• SÍ • NO

¿Qué acciones te parecen más necesarias?

E.- De las acciones comunitarias que se han llevado a cabo en este curso, ¿cuál te ha ayudado más en el crecimiento de tu fe cristiana?

Aciertos y desaciertos de nuestra Comunidad cristiana:

Otras valoraciones o sugerencias:

La Ascensión del Señor



EDITORIAL

Este domingo celebramos la solemnidad de la **Ascensión del Señor** y escucharemos la conclusión del evangelio del relato de Lucas que termina con estas palabras: «Ellos se postraron ante él y se volvieron a Jerusalén con gran alegría; y estaban siempre en el templo bendiciendo a Dios». Así debe ser nuestra Comunidad cristiana; una comunidad que reconozca a Dios como dueño y señor de su existencia, que se vuelva con alegría hacia sus vecinos y en todo busquen alabar y bendecir a Dios, no solo con sus oraciones, sino con su testimonio. Para ello es necesario que nuestra fe se revitalice y se fortalezca, y que tengamos claro que debemos cumplir con nuestra misión de evangelizar, porque hay más alegría en dar que en recibir, y porque el que no tiene deseo de compartir es que no se siente «impulsado» por la fuerza del Espíritu Santo.

Al finalizar el curso pasado, presentábamos en la Asamblea el «**Proyecto de Edificación Pastoral**» (PEP), un proyecto pastoral para nuestra comunidad que recoge algunas de las proposiciones del Plan Diocesano de Evangelización, la invitación del Papa a pasar de una pastoral de mantenimiento a una pastoral de misión, y nuestro deseo profundo de dejarnos llevar por el Espíritu para cumplir con la voluntad de Dios para nuestra Comunidad.

Para edificar primero hay que proyectar y asentar los fundamentos. Para ello reestructuramos el Consejo Pastoral y creamos áreas pastorales que agruparan todas las realidades de nuestra Comunidad. Entre ellas destacamos el área de «Religiosidad popular», o el de «Vida consagrada» o el de «Educación y Cultura». Además hemos puesto

en marcha medios que ayuden a crear una mayor comunicación y facilitar la corresponsabilidad, así como el aumentar el sentimiento de pertenencia a la comunidad; entre ellas hemos potenciado medios como el Facebook o la recién reeditada **Hoja Parroquial «Comunión»**.

Esta es también la razón por la cual realizamos la Asamblea parroquial. Todos los que nos sentimos parte de las parroquias de Requena estamos convocados. En estas asambleas al inicio programamos el curso y, al finalizar el mismo, lo revisamos. Esta revisión la haremos el próximo sábado 29 de junio a las 18h. Con el deseo de ir preparándola os invitamos a realizar anónimamente una sencilla evaluación que debemos recoger antes del 15 de junio. Puedes rellenar la encuesta entrando con tu móvil al siguiente enlace, mediante el código QR o bien rellenando el formulario adjunto en esta edición y entregándolo en el buzón que hemos colocado en la entrada.



<https://forms.gle/wYoykVXAXGjdZ7iz5>

Os animamos a participar. Como dice el dicho y en sintonía con nuestro proyecto pastoral: «Toda piedra hace pared».

VUESTRO PÁRROCO



Objetivo Curso Pastoral 2018-2019

en Cristo PROFUNDIZAR en la celebración de la fe como cimiento fundamental de la acción evangelizadora de nuestra Comunidad

COMUNIÓN - Ascensión del Señor Ciclo C

COMUNIÓN - Ascensión del Señor Ciclo C

AVISOS

VIDA ASCENDENTE.- Algunos miembros de los grupos de nuestra Comunidad participarán el próximo martes 4 de junio del encuentro de fin de curso que organiza este movimiento en Valencia, con una conferencia y una eucaristía en la Catedral ante la imagen peregrina de la Virgen de los Desamparados.

VIGILIA ARCIPRESTAL DE PENTECOSTÉS.- Tendrá lugar el próximo viernes 7 de junio a las 20:30h en la Parroquia de El Salvador. Después de la Vigilia tendremos cena de sobaquillo. ¡Os esperamos! Hagamos un esfuerzo por acudir, cuando otros acuden desde más lejos. Disfrutemos de la unidad que debemos vivir como cristianos.

ADORACIÓN COMUNITARIA ANTE EL SANTÍSIMO.- El próximo sábado 8 de junio después de la Eucaristía de la Parroquia de San Nicolás.

COLABORACIONES

REFLEXIONES DE UN PADRE JUNIORS...

Cuando hace más de 15 años, tras 10 como educador, me tocó dejar el centro Juniors de Requena, pensaba que mis mejores años como Juniors habían llegado a su fin, pero ¡qué equivocado estaba! Dios no deja, ni tan sólo un instante, de sorprendernos y de amarnos.

El pasado año mi hija Marta celebró su 1ª Comunión y tuvo ocasión de participar en su primer campamento de los Juniors, y este ha sido su primer año en el centro. Desde que nació en casa ha respirado Juniors por los cuatro costados. Susana y yo tenemos muchos recuerdos de nuestra etapa como educadores y nuestra hija, con sus preguntas, siempre nos ha llevado a recordar todo lo allí vivido. Ella no dejaba de salir de su asombro cada vez que le hemos contado una historia de nuestros años en los Juniors (no sé hasta qué punto entendió cada una de ellas), pero lo que para ella no dejaba de ser una sorpresa tras otra, para nosotros ha sido una transmisión de nuestra Fe. El año pasado, con la celebración del 25 aniversario del centro Juniors de Requena, entendimos que la sorpresa de nuestra hija se estaba convirtiendo en admiración y compartir esto con ella nos llenó de alegría.

Los tiempos cambian. En mucho ha cambiado el centro desde su fundación en 1992 hasta hoy, pero lo importante y esencial creo que no. No sabemos la continuidad que, con los años, nuestra hija tendrá en los Juniors, pero, por tan sólo lo vivido hasta ahora, para nosotros ya ha merecido la pena. Nosotros, como padres, tan sólo queremos que los valores que nos han formado a nosotros como personas en los Juniors, formen parte de la vida de nuestra hija Marta y construyan su futuro. Por eso, agradecemos el trabajo y el esfuerzo de todos los que han llevado el centro Juniors de Requena hasta nuestros días. Ver hoy en día a nuestra hija disfrutando en el centro supera cualquier otra cosa vivida en los Juniors... aunque rezamos cada día porque lo mejor esté todavía por llegar.

JAVI DONATO

HORARIOS DE MISAS

De lunes 3 a viernes 7:

9:00h Capilla Residencia
18:30h Capilla Madres Agustinas
19:30h Parroquia San Nicolás

Sábado 8:

9:00h Capilla Residencia
9:30h Capilla Madres Agustinas
18:00h Parroquia San Nicolás
(Primeras Comuniones)
18:30h Capilla M^a Inmaculada
19:30h Parroquia San Nicolás
20:00h Parroquia El Salvador

Domingo 9:

9:00h Capilla Residencia
9:30h Capilla Madres Agustinas
12:00h Parroquia El Salvador
(Primeras Comuniones)
19:30h Parroquia San Nicolás



*El Santo de la
Semana*

SAN BONIFACIO

5 de junio.

Profesó como monje en un monasterio de Exeter. Se dedicó a la enseñanza y compuso la primera gramática latina en inglés.

En el 718 fue directamente a Roma y obtuvo del papa Gregorio II la licencia para evangelizar. En calidad de legado apostólico, construyó el monasterio de Amöneburg. En el año 722, Gregorio II lo consagró obispo sin sede fija, tomando entonces el nombre de Bonifacio, es decir, "el que hace el bien". Por orden del papa Zacarías, celebró numerosos sínodos para la mejor organización de la Iglesia franca.

Entre 737 y 738 viajó de nuevo a Roma para ser confirmado como legado apostólico. En 751 y como legado papal invistió del poder real a Pipino y tomó como coadjutor a san Lulo.

Unos atracadores le masacraron a él y a sus auxiliares junto a Dokkum el 5 de junio del año 755. Fue sepultado en Fulda.

EVALUACIÓN CURSO 2018-19 SOBRE LA VIDA COMUNITARIA

COMUNIDAD CRISTIANA DE REQUENA
PARROQUIAS DE EL SALVADOR Y SAN
NICOLÁS

A.-Desde el curso pasado nuestra comunidad cristiana viene desarrollando un plan pastoral denominado Proyecto de Edificación Pastoral (PEP) el cual determina los objetivos y acciones pastorales para los próximos cursos hasta el 2023.¿Conoces este Proyecto de Edificación Pastoral?

• SÍ • NO

Desde el inicio del Proyecto de Edificación Pastoral, ¿has observado aportaciones en la evolución de la vida parroquial?

• SÍ • NO

¿Cuál o cuáles?

B.- Uno de los objetivos de este proyecto es mejorar la difusión y comunicación entre los miembros de nuestra comunidad mejorando el sentimiento de pertenencia y unidad. Con este fin se adaptado la estructura del Consejo y se ha creado un grupo de difusión y medios de comunicación que se encarga de la Web, Facebook y la Hoja Parroquial.¿Te sientes informado?

• SÍ • NO

¿A través de que medios te sientes informado?

- Web
- Whatsapp
- Facebook
- Hoja Parroquial
- Sacerdote
- Responsable Área
- Otros

¿Lees la Hoja Parroquial?

• SÍ • NO

¿Cuando lees la Hoja Parroquial?

- Me resulta amena.
- Me aburre.
- Me gustaría participar.

¿Te gustaría recibir personalmente la Hoja Parroquial o cualquier otra información relevante a través de tu teléfono móvil?

• SÍ • NO

¿Qué secciones te gustan más?

- Editorial
- Vida Pastoral
- El Santo de la Semana
- Vida Consagrada
- Colaboraciones

Valoraciones y sugerencias para mejorar la Hoja Parroquial:

«Ofende a Dios lo que perjudica al hombre». (Santo Tomás de Aquino)